
Pièces 9 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 3560

Prix 6 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Cette propriété se trouve dans l'un des quartiers les plus prisés de Mougins, dans

un  secteur  très  résidentiel  offrant  une  belle  vue  sur  les  collines  verdoyantes  en

bordure.  Cette  magnifique  demeure  a  été  entièrement  restaurée  dans  un  style

chaleureux et typiquement méditerranéen, avec des sols en pierre, des boiseries et

des parquets d'un aspect brut et  naturel.Cinq chambres sont disponibles dans la

villa,  y  compris  une  suite  de  maîtres  avec  bureau/dressing,  une  cave  à  vin  et  un

espace  wellness  très  agréable  donnant  sur  le  bel  espace  piscine  et  comprenant

une salle de sport, un sauna et un ...

This property is located in one of Mougins' most sought-after neighborhoods, in a

very  residential  area  offering  beautiful  views  of  the  bordering  green  hills.  This

magnificent  residence  has  been  completely  restored  in  a  warm,  typically

Mediterranean style, with stone floors, wood panelling and parquet flooring with a

raw,  natural  look.Five  bedrooms are  available  in  the  villa,  including  a  master  suite

with  office/dressing  room,  a  wine  cellar  and  a  very  pleasant  wellness  area

overlooking  the  beautiful  pool  and  including  a  gym,  sauna  and  hammam.Great

importance has also been attached to the ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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